



Eliot Marcon

Compte-rendu Championnat de France n°5
Reims, Ligue 5, les 26 et 27 septembre 2015

Voilà mon compte-rendu du dernier championnat de France a Reims.
This is a report of championship of french in Reims.

Les qualifications ne se sont pas très bien passée. La piste était très dure. Il n'y avait pas beaucoup de grippe et je fini 40^{ème} des qualifications.

I make a bad qualification because the track is hard and i finished on the 40 position on the general ranking.

En 8^{ème} de finale, j'ai pris un très mauvais départ et me retrouve dernier. Mais je finis parfaitement et passe à la 4^{ème} place.

During the 8th of final i take a bad start but I finish 4 of the race.

En ¼, je prends un bon départ la voiture marchait vraiment fort à huit minute de course j'étais 3^{ème} mais je ne finis pas à cause d'un problème radio.

On the 4th of final i take a good start and at the mid -Race I'm 3 but i don't finish the race because i have a radio problem.

Je suis un peu déçu du week-end mais la piste étais vraiment belle et difficile.

I'm not happy with my weekend and with this position, the track is very good but very hard.

Je remercie Aigoïn Racing, GVP Racing et la Fédération pour leurs aides

I would like to thank AIGION Racing, the Federacion and GVP Racing for their help

A bientôt sur les circuits.

Good bye

Eliot Marcon

